

Liebe Freunde, liebe Familie,

ab Samstag ist es so weit: Zum \_\_\_ Mal steht das Tramprennen für mich auf dem Programm! Wir starten unsere Reise nach Bulgarien, die wir ausschließlich per Anhalter zurücklegen werden, von \_\_\_\_\_. Dabei werden wir mit 150 anderen jungen Leuten um die Wette trampen.

Was habt ihr damit zu tun? Vielleicht habt ihr ja ein paar Euro übrig, mit denen ihr unser Team sponsern könnt. Wir machen das Ganze nämlich nicht nur zum Spaß, jedes Team macht sich vorher auf die Suche nach möglichst vielen Leuten, die schon ab 1€ Teamsponsor werden.

Die gesamten Spenden gehen natürlich nicht an uns, sondern sie werden ohne Abzüge an die Partnerorganisationen des Tramprennens, Viva con Agua und PRO ASYL, weitergeleitet. Viva con Agua ist ein offenes Netzwerk, das seit 10 Jahren Spenden für weltweite Wasser – und Sanitärprojekte sammelt und PRO Asyl ist ein Verein, der großartige Arbeit leistet im Einsatz für Geflüchtete deutschland- und europaweit. Beides Vereine, deren Arbeit mir persönlich sehr am Herzen liegt.

Deshalb würde ich mich riesig dabei freuen, wenn ihr uns bei unserem Ziel unterstützt, Unser Teamprofil findet ihr hier: [http://tramprennen.org/follow-us/teams/\\_\\_\\_\\_\\_](http://tramprennen.org/follow-us/teams/_____)

Wie gesagt, ab 1€ könnt ihr unser Sponsor werden und uns eine Botschaft im Teamprofil hinterlassen. Wer uns seine Adresse zukommen lässt, bekommt auch eine Postkarte vom Zielort in Bulgarien!

Wir freuen uns über jede Spende!

Mitverfolgen könnt ihr das Rennen auch, dieses Jahr sogar mit Fotos, Videos und einer Live-Karte, und zwar hier: <http://tramprennen.org/liveticker>

Vielen, vielen Dank schon mal!  
Beste Grüße

---